



## MTQ PELAJAR SEKOLAH UMUM TINGKAT DIY Kontingen Kota Juara Umum

BANTUL (KR) - Kontingen Kota Yogya tampil sebagai juara umum Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) Pelajar Sekolah Umum Tingkat Propinsi DIY yang diselenggarakan Dinas Pendidikan Propinsi DIY di Kompleks Sekolah Terpadu Jetis, Sabtu (18/10).

Dengan hasil ini, maka kontingan Kota berhasil memboyong Piala Bergilir Dirjen Pendidikan Islam Departemen Agama RI. Pada event tersebut, kontingan Kota berhasil tampil sebagai juara di tingkat SD dan SMP. Sedangkan untuk tingkat SMA/SMK juara direbut kontingen Bantul.

Sementara Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengungkapkan, penyelenggaraan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) siswa sekolah umum, dimaksudkan untuk menjaga ukhuwah Islamiyah dan untuk meningkatkan syiar Islam. Sehingga momentum MTQ diharapkan dapat memacu semangat para siswa dan umat Islam pada umumnya dalam menjaga salah satu mukjizat Nabi Muhammad SAW, serta membangkitkan kesadaran masyarakat luas untuk menjalani kehidupan menjadi lebih agamis.

Gubernur mengemukakan hal itu dalam sambutan tertulis yang dibacakan Asek III Bambang Raharjo SH, saat membuka MTQ siswa sekolah umum tingkat Propinsi DIY 2008 yang berlangsung di kompleks sekolah terpadu, Jl Imogiri, Jetis, Bantul, Sabtu (18/10). MTQ ini sebagaimana dilaporkan Kepala Dinas Pendidikan DIY, Prof Suwarsih Madya PhD

mengambil tema 'Melalui MTQ pelajar kita wujudkan generasi yang santun, cerdas, mandiri dan berakhlakul karimah sebagai refleksi satu abad kebangkitan nasional', diikuti 300 peserta yang sudah meraih juara di tingkat kabupaten/kota masing-masing. Mempertandingkan 11 cabang lomba.

Lebih lanjut Gubernur DIY mengatakan, sebagai pedoman hidup bagi umat Islam, keberadaan Alquran harus selalu dijaga dan diperhatikan. Menjaga Alquran bukan berarti dengan menyimpan rapat-rapat dalam sebuah almari terkunci, namun dilakukan dengan selalu membaca dan memahaminya, sehingga amalan-amalan yang terkandung dalam setiap ayat dapat diwujudkan dalam kehidupan sehari-hari.

Kecuali itu, Alquran merupakan petunjuk bagi manusia dalam hidup dan kehidupannya, sekaligus sebagai pembeda antara yang benar dan salah. Sehingga dapat mengantarkan pada ketenteraman, kedamaian, kesejahteraan dan kebahagiaan dunia-akhirat. Di samping juga menjadi pendorong untuk senantiasa bersandarkan kepada Allah semata dengan taat dan patuh terhadap aturan-Nya.

Menurut gubernur, sudah seyogyanya kitab ini menjadi bacaan utama sehari-hari, karena begitu banyak hal yang berhubungan dengan sesama manusia, alam maupun Sang Pencipta tertulis dalam Alquran. Tidak bisa dipungkiri belakangan ini ada kecenderungan orang lebih suka membaca komik

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

INSTANSI

▶  
K LANJUT

seperti Naruto atau novel-novel lain. Gubernur bersyukur karena ternyata para siswa lebih memilih Alquran sebagai bacaan, dan mendalaminya untuk mendapat tuntunan di jalan lurus-Nya. Upacara pembukaan MTQ siswa sekolah umum 2008 tersebut ditandai dengan penyerahan trofi bergilir untuk diperebutkan dan pemukulan bedug oleh Asek III Bambang Raharjo SH mewakili gubernur. Setelah pelantikan dewan hakim, dilanjutkan lomba masing-masing cabang lomba. (Zhd/Dod)-z



*Penutupan MTQ Pelajar se-DIY ditandai pemukulan bedug oleh Sekda Bantul Gendut Sudarto.*

KR-SLAMET WIDODO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. JPD	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005